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O Vereador Fabiel Zarth saudou a todos e comentou sobre o pedido de informação que 
protocolou nesta Casa, no dia dezessete de julho de dois mil e dezessete. Falou ter solicitado, 
através do mesmo, que a administração encaminhasse a esta Casa cópia da nota de empenho, 
no valor de cinco mil quatrocentos e setenta reais faturada para a pesquisa que circulou no 
município e que muitos dos presentes na sessão tiveram a oportunidade de responder. 
Comentou que para sua surpresa, na segunda-feira, passado os quarenta e cinco dias após o 
seu pedido, recebeu ela, mas sem a avaliação do Poder Legislativo, dos vereadores. Salientou 
que gostaria de registrar a sua indignação com relação a isso, pois acredita que nenhum dos 
vereadores está aqui para bonito, que ninguém tem rabo preso com ninguém para não 
receber a sua informação. Disse que o pedido foi feito e a cópia da pesquisa não foi divulgada 
completamente. Desta forma, solicitou a reiteração do pedido de informação total da 
avaliação dos vereadores desta Casa. 


